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O SR. DIEGO RODRIGUES VICENTE DOS SANTOS - Boa 
noite a todos. Deputado Cauê. É com imensa honra e prazer 
que venho aqui prestar minhas singelas homenagens ao grupo 
que hoje faço parte e que tanto admiro, pela busca do bem-
estar dos moradores de Ferraz de Vasconcelos e região.

Como secretário-geral do grupo Se Ligue posso afirmar 
com convicção que hoje essa homenagem não só representa 
uma conquista como também um alívio, por estarmos receben-
do o reconhecimento de dez anos de existência. Esta honraria 
só se tornou possível por todo o trabalho que desenvolvemos 
em nossa cidade. Por tudo o que lutamos pelo que temos, e que 
teremos, para conseguirmos mais educação, mais arte, mais 
segurança, cultura e qualidade de vida.

É com grande satisfação que me coloco aqui em nome do 
Se Ligue para agradecer ao nosso diretor presidente, Renato 
Ramos de Souza, o Renatinho, que construiu esse grupo estu-
dantil tão importante para Ferraz. E que nos apresentou ótimos 
resultados sempre com grandes trabalhos e ideias. E ao deputa-
do Cauê Macris, que nos concedeu esse importante momento, 
que ficará para sempre na história do Se Ligue. Estendo os 
meus agradecimentos a cada um de vocês que acreditou, que 
ajudou, que vestiu a camisa, que fez e faz parte dessa história.

Foram dez anos de Se Ligue, tempos em que levantamos 
bandeiras, cuidamos dos menos favorecidos, estabelecemos 
melhor comunicação entre a sociedade civil e o Poder Público. 
Criamos eventos culturais, fechamos parcerias com entidades 
educacionais que nem conheciam Ferraz. Conseguimos, sim. 
Nós conseguimos. Com força de vontade, fé e esperança, com 
apoio dos jovens, sejam eles de idade ou de espírito, nós con-
seguimos.

Mas nem tudo são flores. Lamentavelmente, as ações rea-
lizadas por nosso grupo estão sendo alvo de injúrias políticas. 
Ao invés de somarem esforços para a construção de um projeto 
ainda mais forte e eficaz, por quem tem pressa pelo futuro de 
nossa juventude. Vamos manter firme o nosso trabalho. E faço 
um apelo para as pessoas de bem que continuem somando 
esforços e valorizando o trabalho bem feito. Afinal de contas, 
aqui se faz, aqui se mostra. Aqui é, e sempre será, Se Ligue, 
obrigado.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Agradecemos 
as palavras do Dieguinho. E agora gostaria de convidar todos 
vocês para assistir à apresentação do vídeo institucional do 
Grupo Estudantil Se Ligue.

* * *
- É exibido vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Gostaria, neste 

momento, de passar a palavra ao senhor Carlos Lafayette, 
presidente da ONG Amigos da Leitura de Ferraz de Vasconcelos.

O SR. CAIO LAFAYETTE - Boa noite a todos. Gostaria de 
cumprimentar a professora Vera Lúcia Miranda, dirigente de 
ensino da região de Suzano. Cumprimento a maior liderança 
jovem do estado de São Paulo, o deputado estadual Cauê 
Macris, amigo e líder do Governo nesta Casa. Cumprimento 
o Dieguinho, representando a Mesa de destaque, amigo de 
muitos anos, com quem aprendi e cresci na política de Ferraz 
de Vasconcelos. Reservo um cumprimento especial ao amigo 
Elizeu, assessor do deputado Cauê Macris. Sem ele, nada disso 
aqui seria possível. Cumprimento, por fim, minha esposa Fer-
nanda aqui presente, aproveitando para cumprimentar todos.

Pois bem, amigos, aos 27 anos ainda me considero um 
jovem sonhador, ideológico, como não poderia deixar de ser. 
E me permito errar e acertar, viver a beleza de ser um eterno 
aprendiz. A juventude permite ainda que eu me inspire em figu-
ras admiráveis. E hoje estou diante de duas delas, coincidente-
mente dois jovens também. O deputado Cauê Macris ingressou 
no PSDB pela porta da juventude partidária, a mesma que eu 
trilhei. Conquistou seu primeiro mandato aos 21 anos, na condi-
ção de vereador por Americana, cidade na região de Campinas. 
Aos 27 anos, mesma idade que eu tenho, e com mais de 66 mil 
votos, elegeu-se deputado estadual pela primeira vez em 2010, 
ano em que nos conhecemos. De posse do mandato, apresentou 
o projeto de lei pioneiro no país que pune com multa, e até 
com fechamento, estabelecimentos que comercializam bebidas 
alcoólicas para crianças e adolescentes.

Em 2014, foi eleito líder de seu partido, tornando-se o 
mais jovem da história da Assembleia nesta condição. Na 
eleição deste mesmo ano, da qual pude participar ativamente, 
praticamente dobrou sua votação, recebendo mais de 121 mil 
votos. Atualmente é líder do Governo desta Casa e, não tenho 
dúvida, será em breve presidente da Assembleia Legislativa de 
São Paulo. Cauê também apresenta histórico no Movimento 
Estudantil. Talvez por isso tenha lhe despertado tamanho inte-
resse o trabalho do Renatinho, liderado pelo jovem de quem me 
orgulho ser companheiro de conquistas há pelo menos cinco 
anos. Ainda que cinco anos represente somente a metade do 
caminho do Se Ligue.

E nossa história, como conferência de juventude, em que 
organizamos juntos na cidade, um marco para Ferraz de Vas-
concelos, levar dez jovens da cidade para Brasília para parti-
cipar da etapa nacional da conferência. Lá em Brasília pude 
conhecer mais de perto esse jovem, já promissor. Ele falava de 
fazer um baile de debutantes coletivo. Falava em um dia ser 
representante da nossa cidade e levar educação de qualidade 
para os nossos jovens. Mas o mais impressionante não é o 
que ele falava, e sim o que ele fazia. Com o Se Ligue montou 
o maior projeto de Movimento Estudantil em curso hoje no 
estado. Expandiu horizontes, extrapolou os limites de Ferraz de 
Vasconcelos. Tornou-se conhecido. Do baile de debutantes que 
ele comentou comigo em 2011, já foram dois. Também teve 
miss estudantil, mister, agita Ferraz, feira de adoção e tantos 
outros projetos que ele apresentou aqui. Projetos não faltam. E 
para quem falava em qualidade no trato com os nossos jovens, 
nada melhor do que colocar a ideia em prática.

Como cidadão ferrazense, eu sei o quanto essa camiseta - 
branco, azul e verde - com a marca “Se Ligue” se tornou alvo 
de desejo dos alunos e dos pais. Para os alunos, uma chance de 
aparecer, de aprender, de fazer parte do mais bonito e divertido 
projeto da região. Para os pais, a garantia de que os filhos estão 
em boas mãos e companhias.

Meus amigos, nesta noite fria de São Paulo quero agra-
decer a presença de todos, parabenizar quem homenageio, o 
deputado Cauê Macris. E homenagear o Renatinho. E compar-
tilhar o prazer que é estar ao lado de vocês, muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Queria, neste 
momento, passar a palavra à professora Vera Lúcia Miranda, 
dirigente regional de ensino. Enquanto ela se dirige à tribuna, 
cumprimento também a presença da Priscilla Yokoi, idealizadora 
e fundadora do fórum balé clássico e de gala clássica interna-
cional. Ao Anderson Castro, diretor da Escola de Dança Sayuri. E 
ao William Dema Santos, diretor da Etec da cidade.

A SRA. VERA LÚCIA MIRANDA - Boa noite a todos. Boa 
noite deputado Cauê, Renatinho, todos os presentes. É uma 
honra estar aqui falando em nome da educação dos municípios 
de Ferraz de Vasconcelos e de Suzano. Não é fácil trabalhar com 
jovens, mas é um prazer inenarrável vermos o sucesso de cada 
um de vocês. E vermos que é possível aquilo que sonhamos 
acontecer.

te suspendeu os trabalhos por dez minutos, para lavratura da 
presente ata. Reaberta a reunião no horário aprazado, e consta-
tado mesmo quórum, a ata foi lida e aprovada, sendo assinada 
pelo Senhor Presidente e por mim, Angela Nakamura, Analista 
Legislativo, que a lavrei, encerrando-se então os trabalhos. 
Salão Nobre, em 21 de junho de 2016.

Deputado Mauro Bragato - Presidente
Angela Nakamura - Secretária
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42ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AOS 10 ANOS DE ATIVIDADES DO GRUPO
ESTUDANTIL SE LIGUE, DO MUNICÍPIO
DE FERRAZ DE VASCONCELOS

Presidente: CAUÊ MACRIS

RESUMO

1 - CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e abre a sessão. Nomeia as 
autoridades presentes. Informa que a Presidência Efetiva 
convocou a presente sessão solene, a pedido do deputado 
Cauê Macris, com a finalidade de "Homenagear os 10 anos 
de atividades do Grupo Estudantil Se Ligue, do município 
de Ferraz de Vasconcelos, que desenvolve trabalhos de 
conscientização dos estudantes do ensino médio e da 
comunidade, com projetos de cidadania, cultura, meio 
ambiente, valores humanos, inovação da escola e 
preservação dos espaços urbanos". Convida o público a 
ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro".
2 - DIEGO RODRIGUES VICENTE DOS SANTOS
Secretário-geral do Grupo Estudantil Se Ligue, saúda 
os presentes. Manifesta-se honrado por participar 
da solenidade. Alude que a homenagem simboliza o 
reconhecimento dos dez anos do grêmio. Acrescenta que 
a entidade visa à educação, à arte, e à segurança, como 
instrumentos de valorização da qualidade de vida da 
juventude. Tece considerações a respeito das atividades 
exercidas pelo grupo.
3 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Anuncia a exibição de vídeo institucional do Grupo 
Estudantil Se Ligue.
4 - CAIO LAFAYETTE
Presidente da ONG Amigos da Leitura, de Ferraz de 
Vasconcelos. Cumprimenta os presentes. Reflete acerca de 
seus ideais. Comenta a carreira política do deputado Cauê 
Macris. Defende educação de qualidade para jovens. Lista 
projetos e ações em beneficio da sociedade de Ferraz de 
Vasconcelos.
5 - VERA LÚCIA MIRANDA
Professora, dirigente regional de ensino da região de 
Suzano, saúda os presentes. Afirma sentir prazer por 
trabalhar com a juventude. Critica a invasão de escolas, por 
alunos. Ressalta a relevância do grêmio, como instrumento 
de fomento à qualidade de vida, no município. Agradece ao 
deputado Cauê Macris pela iniciativa da solenidade.
6 - JOSÉ RENATO RAMOS
Diretor presidente do grupo estudantil Se Ligue, saúda os 
presentes. Manifesta contentamento pela relação do grupo 
com o Poder Público, em prol da juventude. Lista atividades 
relevantes executadas pelo grêmio. Valoriza o diálogo e 
o entendimento dos problemas sociais. Clama pela união 
de forças a favor da obtenção de resultados, a impactar 
positivamente a sociedade de Ferraz de Vasconcelos.
7 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Tece considerações filosóficas sobre a realização 
de sonhos. Afirma que pugna sua conduta política em 
torno da transformação social, em combate à corrupção. 
Reflete acerca da representatividade do povo de São 
Paulo, exercida por esta Casa. Lembra aprovação do Plano 
Estadual da Educação, consistente no estabelecimento de 
diretrizes para os próximos dez anos. Lembra o exercício 
de função como representante de classe escolar. Ressalta a 
militância político-partidária como caminho para ingresso 
em mandato eletivo. Discursa a respeito de sua história 
política. Assevera que trabalha em prol da comunidade 
e do exercício da cidadania. Acrescenta que José 
Renato Ramos é exemplo para a juventude de Ferraz de 
Vasconcelos. Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras, meus 
senhores. Esta sessão solene foi convocada pelo presidente 
desta Casa de Leis, deputado Fernando Capez, atendendo solici-
tação deste deputado. Com a finalidade de homenagear os dez 
anos de atividade do Grupo Estudantil Se Ligue, do município 
de Ferraz de Vasconcelos, que desenvolve trabalho de conscien-
tização dos estudantes do ensino médio e comunidade, com 
projeto de cidadania, cultura, meio ambiente, valores humanos, 
inovação da escola e preservação dos espaços públicos.

Gostaria de citar os membros aqui presentes. O Diego 
Rodrigues Vicente dos Santos, o Dieguinho, secretário-geral do 
Grupo Estudantil Se Ligue, de Ferraz de Vasconcelos; a Marlene 
Drulis Oliveira, ex-secretária adjunta de Educação de Ferraz; o 
Caio Lafayette, presidente da ONG Amigos da Leitura; o Rafael 
Augusto Borges da Silveira, representando neste ato o secre-
tário Floriano Pesaro, secretário de Desenvolvimento Social do 
Estado de São Paulo. Maria de Lourdes de Jesus, coordenadora 
de educação física da Diretoria de Ensino da Região de Suzano; 
o Ademir Cardoso, da Etec de Ferraz de Vasconcelos; a Lara Ale-
xandra Bunete de Oliveira Nunes, diretora da Apae, Associação 
de Pais e Amigos dos Excepcionais de Ferraz também.

Convido todos os presentes para, em pé, cantarmos o Hino 
Nacional Brasileiro, executado pela Banda da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo, sob a regência do subtenente Sérgio Cam-
pos, a quem nós agradecemos.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Agradecemos 

mais uma vez, em nome da Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo, subtenente Sérgio Campos e toda a sua equipe, que 
está aqui no dia de hoje. Mais uma vez sempre atendendo ao 
chamado do Legislativo. Muito obrigado. Comunico a todos os 
presentes que a sessão solene está sendo transmitida ao vivo 
pela TV Web e será transmitida pela TV Assembleia neste sába-
do, dia 25, às 21 horas; pela NET, canal 7; pela Vivo, canal 185; 
e pela TV Digital Aberta, canal 61.2.

Queria, neste momento, passar a palavra ao senhor Diego 
Rodrigues Vicente dos Santos, o Dieguinho, que é secretário-
geral do Grupo Estudantil Se Ligue.

após a execução do Hino Nacional Brasileiro. Foi relator o Depu-
tado Paulo Correa Jr com voto favorável. Aprovado como parecer 
o voto do relator. Item 2 - Projeto de lei nº 953/2015, de autoria 
do Deputado Raul Marcelo, que Estabelece a democratização e 
controle social sobre as entidades responsáveis pelo futebol no 
Estado. Foi relator o Deputado Itamar Borges com voto contrário. 
Concedida vista ao Deputado Paulo Correa Jr. Item 3 (CONCLUSI-
VA) - Projeto de lei nº 1585/2015, de autoria do Deputado Hélio 
Nishimoto, que Institui o "Dia Estadual do Rugby". Foi relator 
o Deputado Chico Sardelli com voto favorável ao projeto com 
emenda apresentada pela Comissão de Constituição Justiça e 
Redação. Aprovada conclusivamente a propositura, na Comissão 
de Assuntos Desportivos, conforme voto do relator favorável 
com a emenda apresentada pela Comissão de Constituição 
Justiça e Redação. Na seqüencia, por ser o Item 4 de sua autoria, 
o Deputado Wellington Moura passou a presidência à Deputada 
Célia Leão, que o colocou em deliberação como segue: Item 
4 - Requerimento de autoria do Deputado Wellington Moura que 
solicita a convocação do Sr. Carlos Augusto de Barros e Silva, 
Presidente do São Paulo Futebol Clube, para que esclareça a esta 
Comissão sobre a grade do anel inferior da arquibancada do 
Estádio do Morumbi, que cedeu no dia 11 de maio do corrente 
ano e derrubou torcedores que caíram de uma altura de aproxi-
madamente três metros. Pela ordem, o Deputado Roberto Tripoli 
alertou que não cabe convocação ao Sr. Carlos Augusto de Bar-
ros e Silva, Presidente do São Paulo Futebol Clube, por ser esta 
uma entidade privada. O parlamentar sugeriu que a convocação 
seja transformada em convite e contou com a anuência dos 
demais deputados. Após votação o requerimento foi aprovado. 
Em seguida a Deputada Célia Leão devolveu a presidência ao 
Deputado Wellington Moura. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi gravada 
pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Benedito Roberto 
Ferreira, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelên-
cia.-.-.--.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-..-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

Aprovada em reunião de 29/06/2016.
Deputado Wellington Moura - Presidente
Benedito Roberto Ferreira - Secretário

 REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES
DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO,
DE SAÚDE E DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DE 

CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, DE SAÚDE E DE 
FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO, DA SEGUNDA 
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA 

Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e 
dezesseis, às dezessete horas e vinte e cinco minutos, no Salão 
Nobre da Presidência da Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo, realizou-se a Reunião Conjunta das Comissões 
de Constituição, Justiça e Redação, de Saúde e de Finanças, 
Orçamento e Planejamento, da Segunda Sessão Legislativa da 
Décima Oitava Legislatura, convocada nos termos da alínea "d" 
do inciso III do artigo 18 da XIV Consolidação do Regimento 
Interno e presidida, nos termos regimentais, pela Deputada 
Célia Leão. Pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
presentes a Deputada Célia Leão, os Deputados Geraldo Cruz, 
Caio França, Gilmaci Santos e Antonio Salim Curiati (membros 
efetivos), a Deputada Beth Sahão e o Deputado Roberto Tripoli 
(membros substitutos), os Deputados Mauro Bragato e Orlando 
Bolçone (substitutos eventuais). Ausentes a Deputada Marta 
Costa e os Deputados Marcos Zerbini, Professor Auriel, André 
Soares, Carlos Cezar, Afonso Lobato, Márcio Camargo e Roque 
Barbiere. Pela Comissão de Saúde, presentes a Deputada Beth 
Sahão (membro substituto), a Deputada Célia Leão e os Depu-
tados Mauro Bragato, Geraldo Cruz, Marcos Neves e Gilmaci 
Santos (substitutos eventuais). Ausentes a Deputada Analice 
Fernandes e os Deputados Celso Giglio, Hélio Nishimoto, Carlos 
Neder, Marcos Martins, Gil Lancaster, Afonso Lobato, Itamar 
Borges, Wellington Moura, André do Prado e Coronel Camilo. 
Pela Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento, presen-
tes os Deputados Mauro Bragato e Orlando Bolçone (membros 
efetivos), a Deputada Beth Sahão e o Deputado Geraldo Cruz 
(membros substitutos) e a Deputada Célia Leão e o Deputado 
Roberto Tripoli (substitutos eventuais). Ausentes os Deputados 
Carlão Pignatari, Vaz de Lima, João Paulo Rillo, Teonílio Barba, 
Estevam Galvão, Edson Giriboni, Léo Oliveira, Coronel Camilo 
e Paulo Correa Jr. Havendo número regimental, a Senhora 
Presidente declarou aberta a reunião, convocada com a finali-
dade de apreciar o voto do relator ao PL 188/16, de autoria do 
Deputado Marcos Neves, que dispõe sobre o acesso ao sistema 
de ofertas de serviços na rede pública de saúde pelo Siste-
ma CROSS. Foi relator o Deputado Roberto Tripoli, com voto 
favorável. Após discussão, colocado em votação, foi aprovado 
como parecer o voto do relator. Nada mais havendo a tratar, a 
Senhora Presidente suspendeu os trabalhos por dez minutos, 
para lavratura da presente ata. Reaberta a reunião no horário 
aprazado, e constatado mesmo quórum, a ata foi lida e aprova-
da, sendo assinada pela Senhora Presidente e por mim, Angela 
Nakamura, Analista Legislativo, que a lavrei, encerrando-se 
então os trabalhos. Salão Nobre, em 21 de junho de 2016.

Deputada Célia Leão - Presidente
Angela Nakamura - Secretária

 COMISSÕES DE SAÚDE E DE FINANÇAS,
ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO
ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DE 

SAÚDE E DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO, 
DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA 

Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e 
dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, no Salão Nobre 
da Presidência da Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, realizou-se a Reunião Conjunta das Comissões de Saúde 
e de Finanças, Orçamento e Planejamento, da Segunda Sessão 
Legislativa da Décima Oitava Legislatura, convocada nos termos 
da alínea "d" do inciso III do artigo 18 da XIV Consolidação do 
Regimento Interno e presidida, nos termos regimentais, pelo 
Deputado Mauro Bragato. Pela Comissão de Saúde, presentes 
a Deputada Beth Sahão (membro substituto), a Deputada Célia 
Leão e os Deputados Mauro Bragato, Geraldo Cruz, Marcos 
Neves e Gilmaci Santos (substitutos eventuais). Ausentes a 
Deputada Analice Fernandes e os Deputados Celso Giglio, Hélio 
Nishimoto, Carlos Neder, Marcos Martins, Gil Lancaster, Afonso 
Lobato, Itamar Borges, Wellington Moura, André do Prado e 
Coronel Camilo. Pela Comissão de Finanças, Orçamento e Plane-
jamento, presentes os Deputados Mauro Bragato e Orlando Bol-
çone (membros efetivos), a Deputada Beth Sahão e o Deputado 
Geraldo Cruz (membros substitutos) e a Deputada Célia Leão 
e o Deputado Marcos Neves (substitutos eventuais). Ausentes 
os Deputados Carlão Pignatari, Vaz de Lima, João Paulo Rillo, 
Teonílio Barba, Estevam Galvão, Edson Giriboni, Léo Oliveira, 
Coronel Camilo e Paulo Correa Jr. Havendo número regimental, 
a Senhora Presidente declarou aberta a reunião, convocada 
com a finalidade de apreciar o voto do relator ao PL 836/15, 
de autoria da Deputada Célia Leão, que dispõe sobre a obriga-
toriedade da colocação de capas sobre os veículos guardados 
em pátios ou depósitos de recolhimento localizados no Estado, 
de modo a inibir a proliferação do mosquito Aedes aegypti. Foi 
relator o Deputado Orlando Bolçone, com voto favorável. Após 
discussão, colocado em votação, foi aprovado como parecer o 
voto do relator. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presiden-

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO
Projeto de lei nº 236, de 2016
(Autora: Deputada Célia Leão)
Aprovado o projeto, conclusivamente, conforme voto do 

relator, nos termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 29/6/2016.
a) Caio França – Presidente
Coronel Camilo – Gilmaci Santos – Antonio Salim Curiati - 

Márcio Camargo – Célia Leão – Caio França – Professor Auriel 
- Marcos Zerbini – Carlos Cezar – Geraldo Cruz

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E 
REDAÇÃO
Projeto de lei nº 309, de 2016
(Autor: Deputado Paulo Correa Jr)
Aprovado o projeto, conclusivamente, conforme voto do 

relator, nos termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 29/6/2016.
a) Célia Leão – Presidente
Coronel Camilo – Gilmaci Santos – Antonio Salim Curiati 

- Caio França – Célia Leão – Márcio Camargo – Carlos Cezar – 
Marcos Zerbini – Geraldo Cruz – Professor Auriel

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO
Projeto de lei nº 360, de 2016
(Autor: Deputado Marcos Zerbini)
Aprovado, conclusivamente, conforme voto do relator, nos 

termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 29/6/2016.
a) Célia Leão – Presidente
Antonio Salim Curiati – Coronel Camilo – Célia Leão – 

Gilmaci Santos – Márcio Camargo – Caio França – Professor 
Auriel – Carlos Cezar

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO
Projeto de lei nº 409, de 2016
(Autor: Deputado Carlão Pignatari)
Aprovado, conclusivamente, conforme voto do relator, nos 

termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 29/6/2016.
a) Célia Leão – Presidente
Coronel Camilo – Antonio Salim Curiati – Célia Leão – 

Gilmaci Santos – Caio França – Márcio Camargo – Professor 
Auriel – Carlos Cezar

  DESPACHOS

PROJETO DE LEI Nº 639, DE 2007,
AO QUAL SE ENCONTRA ANEXADO
O PROJETO DE LEI Nº 1203, DE 2015
DESPACHO
Prejudicado o projeto de lei nº 639/2007 em virtude da 

aprovação do projeto de lei nº 1203/2015.
Desentranhe-se, para tramitação autônoma, os projetos de 

lei nºs 639/2007 e 1203/2015.
Arquive-se o projeto de lei nº 639/2007.
Em 29/6/2016.
a) FERNANDO CAPEZ - Presidente

 PROJETO DE LEI Nº 1124, DE 2015
DESPACHO
Deferido o pedido de retirada, nos termos do artigo 176, 

“caput”, do Regimento Interno.
Arquive-se.
Em 30/6/2016.
a) FERNANDO CAPEZ – Presidente

 MOÇÃO Nº 3, DE 2016
DESPACHO
Rejeitada a moção, nos termos dos artigos 31, I e 33, II do 

Regimento Interno.
Arquive-se.
Em 30/6/2016.
a) FERNANDO CAPEZ – Presidente

   Comissões
TERMOS DE COMPARECIMENTO

CONSELHO DE ÉTICA E DECORO 
PARLAMENTAR
TERMO DE COMPARECIMENTO 
Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil 

e dezesseis, por falta de número regimental, deixou de realizar-
se, no Plenário D. Pedro I da Assembléia Legislativa do Estado 
de São Paulo, a Terceira Reunião Extraordinária do Conselho 
de Ética e Decoro Parlamentar. Às 16:00 horas, transcorrido o 
tempo de tolerância, o Senhor Deputado Coronel Camilo deter-
minou, atendendo a pedido do Senhor Deputado João Paulo 
Rillo, que fosse lavrado o presente Termo de Comparecimento, 
registrando sua presença e a dos Senhores Deputados João 
Paulo Rillo, Luiz Fernando Machado (membros efetivos) e Mar-
cos Zerbini (membro substituto). O presente Termo foi lavrado 
por mim, Adelino Martins, Analista Legislativo, que o assino 
após o Senhor Presidente. Plenário D. Pedro I da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, em 29 de junho de 2016.

Deputado Coronel Camilo - Presidente
Adelino Martins - Secretário

 ATAS

COMISSÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS
 ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS, DA SEGUNDA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA 

Aos vinte e cinco dias do mês de maio de dois mil e dezes-
seis, às quinze horas e trinta minutos, no Plenário Tiradentes da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Segunda Reunião Ordinária da Comissão de Assuntos Desporti-
vos, da Segunda Sessão Legislativa da Décima Oitava Legislatura, 
sob presidência do Deputado Wellington Moura. Presentes a 
Deputada Célia Leão e os Deputados Wellington Moura, Paulo 
Correa Jr, Gileno Gomes (membros efetivos), os Deputados 
Caio França e Roberto Tripoli (membros substitutos). Ausente, 
por motivo justificado, o Deputado Itamar Borges. Ausentes 
os Deputados Hélio Nishimoto, Alencar Santana Braga, Luiz 
Fernando, Aldo Demarchi, Abelardo Camarinha e Chico Sardelli. 
Havendo número regimental, o Presidente Wellington Moura 
declarou aberta a reunião e, por solicitação da Deputada Célia 
Leão, dispensou a leitura da ata da reunião anterior, que foi dada 
por aprovada. Ato contínuo, o Presidente passou à deliberação 
das proposituras constantes na pauta: Item 1 - Projeto de lei nº 
627/2015, de autoria do Deputado Igor Soares, que Dispõe sobre 
a obrigatoriedade da execução do Hino Estadual de São Paulo 
em todos os eventos esportivos realizados dentro do Estado logo 


